
Marcos Antonio Elias Santos (#4)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Juni 2012, 11:57

Herzlich Willkommen beim Ruhmreichen! 

http://www.fcn.de/news/artikel…pflichtet-marcos-antonio/

Zitat 

Der 1. FC Nürnberg hat den Brasilianer Marcos Antonio Elias Santos verpflichtet. Der
29-jährige Innenverteidiger kommt von Rapid Bukarest ablösefrei in die Noris und
erhält am Sportpark Valznerweiher einen Zwei-Jahresvertrag.

Marcos Antonio hat in seiner Karriere schon 193 Profi-Spiele absolviert: 2002 begann er
als 20-Jähriger seine fußballerische Laufbahn in Europa beim FC Porto, wo er in der
zweiten Mannschaft spielte. Bei Academica Coimbra gab er 2003 in der portugiesischen
SuperLiga sein Profi-Debüt, ehe er zur Saison 2003/2004 zu Gil Vicente FC wechselte,
wo er drei Spielzeiten lang zum Einsatz kam. 2006 ging er, innerhalb der Liga, zu Uniao
Leiria.

Beitrag von „Glubberer1987“ vom 17. Juni 2012, 12:04

Die von mir erwartete Billiglösung, da man niemand anderes (wie z.B. Pogatetz) verpflichten
konnte.

Beitrag von „pascal3001“ vom 17. Juni 2012, 12:06

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

http://www.fcn.de/news/artikel/club-verpflichtet-marcos-antonio/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/


Zitat von Glubberer1987 

Die von mir erwartete Billiglösung, da man niemand anderes (wie z.B. Pogatetz)
verpflichten konnte.

Hast du ihn schonmal spielen gesehen?

Beitrag von „marcelinho“ vom 17. Juni 2012, 12:08

Weil er keine Ablöse kostet, muss er nicht schlecht sein...

Wer kennt ihn denn genauer ausser von youtube-Videos? Ob der jetzt besser oder schlechter
als Pogatetz ist, kann niemand sagen.

Beitrag von „Stich“ vom 17. Juni 2012, 12:09

Uberrasch mich... positiv.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juni 2012, 12:09

Herzlich willkommen beim Glubb!

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juni 2012, 12:14

Willkommen Herr Blazek, ähm Charisteas, ach wie heißt der jetzt?
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 17. Juni 2012, 12:17

Willkommen.

Erwarte morgen von Bader die Aussage, dass man die Planungen mit diesem Transfer
abgeschlossen hat 

Beitrag von „ChiLLs“ vom 17. Juni 2012, 12:18

Der Mann ist noch nichtmal richtig angekommen, und wird hier schon von einigen Verurteilt.

Herzlich Willkommen beim Club 

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2012, 12:18

Zitat von hattrick 

Willkommen Herr Blazek, ähm Charisteas, ach wie heißt der jetzt?

Ein klassischer hattrick.

Finds gut, dass die Spieler wenn sie kommen schon aus dem Grund verschissen haben, weil sie
nicht die sind, die man erwartet :hoch:

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juni 2012, 12:19
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Zitat von hoeschler 

Ein klassischer hattrick.

Finds gut, dass die Spieler wenn sie kommen schon aus dem Grund verschissen haben,
weil sie nicht die sind, die man erwartet :hoch:

Hab ich den Spieler verschissen? Nein. Wenn du das in dem Beitrag liest, Glückwunsch. :hoch:

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2012, 12:20

Nee ne schon gut, zieh dich nur von deinen lächerlichen Anspielungen wieder zurück, ich will
ma ned so sein 

Beitrag von „Maik76“ vom 17. Juni 2012, 12:21

Sehr gute Verpflichtung.

WELCOME TO "THE" CLUB !!! 

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juni 2012, 12:22

Zitat von hoeschler 

Nee ne schon gut, zieh dich nur von deinen lächerlichen Anspielungen wieder zurück,
ich will ma ned so sein 
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Ja kommt dir dieser Transfer nicht auch als Notlösung vor? Mehr will ich damit nicht sagen. Zum
Sportlichen kann sich hier wohl keiner äußern, weil den Spieler wohl keine Sau kennt. Also
warten wir ab. Nur mit Spielern die kein Wort Deutsch sprechen bin ich wenig begeistert, grad
in der Abwehr, Stichwort Verständigung. Hat bei Blazek und Co schon super geklappt. 

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2012, 12:25

Nein. Weil sie anscheinend schon länger miteinander reden. Diese "Wir holen jetzt mal fix
einen, weil wir Pogatetz nicht bekommen haben" Darstellung ist höchst fragwürdig.

Beitrag von „Altmeister“ vom 17. Juni 2012, 12:26

Zitat von hattrick 

Ja kommt dir dieser Transfer nicht auch als Notlösung vor? Mehr will ich damit nicht
sagen. Zum Sportlichen kann sich hier wohl keiner äußern, weil den Spieler wohl keine
Sau kennt. Also warten wir ab. Nur mit Spielern die kein Wort Deutsch sprechen bin ich
wenig begeistert, grad in der Abwehr, Stichwort Verständigung. Hat bei Blazek und Co
schon super geklappt. 

Für die "Notlösungen" Blazek und Charisteas haben wir aber gehörig Ablöse gezahlt, zumal
beide Spieler - v.a. Blazek - auf dem Papier als deutlich stärker einzuschätzen waren wie
Schäfer und Schroth.

Beitrag von „Jet93“ vom 17. Juni 2012, 12:27

Willkommen beim Glubb!
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Welche "Funktion" ihm genau zukommt, bleibt abzuwarten. Wünsche ihm jedenfalls viel Glück
und denke, dass er uns positiv überraschen wird.

Hab die Transferdiskussion der letzten Wochen nicht genauer verfolgt, aber welche Rolle hat er
in Rumänien gespielt? Bankdrücker? Stammspieler?

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Juni 2012, 12:28

Zitat von Altmeister 

Für die "Notlösungen" Blazek und Charisteas haben wir aber gehörig Ablöse gezahlt,
zumal beide Spieler - v.a. Blazek - auf dem Papier als deutlich stärker einzuschätzen
waren wie Schäfer und Schroth.

Da hast du schon recht.

Hoffe auch noch, dass man für die 7 Millionen vom Wollscheid-Deal noch einen weiteren IV holt.
Bei Nilsson glaub ich irgendwie nicht, dass er die Saison ohne längere Ausfallzeit überstehen
wird.

Beitrag von „El Molotov“ vom 17. Juni 2012, 12:28

Willkommen beim geilsten Club der Welt 

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2012, 12:29
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Zitat von El Molotov 

Willkommen beim geilsten Club der Welt 

Zweitgeilsten nach Greuther Fürth 

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 17. Juni 2012, 12:30

Sehr gute Verpflichtung sagt mein griechischer Freund.
(Er hätte erwartet, dass M.A. bei einer finanzkräftigeren Adresse landet)

Herzlich willkommen

Beitrag von „Mar“ vom 17. Juni 2012, 12:30

Hertlich willkommen beim Club ....

achja und nix bei denken - hier wird jeder Transfer unterhalb von Weltfußballer grundsätzlich
als nicht standesgemäß abgelehnt 

Beitrag von „marcelinho“ vom 17. Juni 2012, 12:32

Pinola konnte doch auch kein Deutsch, als er hier her kam.
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Wenn er 4 Sprachen fliessend kann, dann dürfte er auch Deutsch schnell lernen.

Irgendwas werden sie (Bader & Hecking) sich bei der Verpflichtung gedacht haben. In Bukarest
war er Käptn und er scheint mir einen recht robusten Eindruck zu machen.

Man sollte einem neuen Spieler gegenüber schon grundsätzlich positiv eingestellt sein, wie er
sich dann macht, wird man sehen.

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2012, 12:40

ich freu mich, hat man ja anscheinend schon etwas daran gearbeitet. Ich hoffe er spielt groß
auf. 

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juni 2012, 12:42

Zitat von Jet93 

Hab die Transferdiskussion der letzten Wochen nicht genauer verfolgt, aber welche
Rolle hat er in Rumänien gespielt? Bankdrücker? Stammspieler?

Einfach den Link im Eröffnungspost öffnen, dann wirst du schlauer:
http://www.fcn.de/news/artikel…pflichtet-marcos-antonio/

Um es für dich abzukürzen: er war Stammspieler und Mannschaftskapitän

Beitrag von „Zaphod“ vom 17. Juni 2012, 12:46
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Herzlich willkommen!

aber das Begrüßungsniveau einiger hier lässt schon zu wünschen über (aber war bei Balitsch
und Co nicht anders)
"Er spricht vier Sprachen fließend" (M.B.), da ich annehme dass eine davon Fußball ist, freue ich
mich sehr :hoch:

Beitrag von „Veteran“ vom 17. Juni 2012, 12:47

Willkommen beim Club!

Hoffen wir, das er sich schnell einlebt.

Ich würde das ganze mal so definieren:

Mit diesem Transfer hat man zumindest nix falsch gemacht. Ein (scheinbar) robuster IV,
ablösefrei und gehaltstechnisch sicher kein Überflieger.
Ob es richtig war ihn zu holen wird hoffentlich schon die Vorbereitung (z.B. Mareks
Abschiedsspiel) und der erste Spieltag zeigen. Man hätte nämlich noch jede Menge Kohle um zu
reagieren.
Sollte uns der Transfer während der Vorrunde nur eine Abwehr Marke "Hühnerhaufen"
bescheren, dann wäre natürlich mächtig Feuer unterm Dach.

Aber da Hecking ja ein Befürworter der disziplinierten Defensive ist, wird er schon seinen Segen
zu dieser Verpflichtung gegeben haben und ihn als bundesligatauglich einstufen.

Beitrag von „BogY“ vom 17. Juni 2012, 12:48
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Herzlich Willkommen!! :hoch:

Beitrag von „Veteran“ vom 17. Juni 2012, 12:52

Zitat von Zaphod 

Herzlich willkommen!

aber das Begrüßungsniveau einiger hier lässt schon zu wünschen über (aber war bei
Balitsch und Co nicht anders)
"Er spricht vier Sprachen fließend" (M.B.), da ich annehme dass eine davon Fußball ist,
freue ich mich sehr :hoch:

Wundert dich das?
Da wird wochenlang von der sportlichen Leitung irgendwas fabuliert, die Messlatte wird
ziemlich hoch gelegt durch diverse Äußerungen (für Qualität muss man Geld in die Hand
nehmen, der neue wird zumindest auf dem Papier den Wolle ersetzen können etc.).
Begeisterungsstürme löst er bei mir auch nicht aus (genau aus dem Grund weil ich ihn nicht
kenne) aber er darf gerne zeigen was er kann.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 17. Juni 2012, 12:53

Wir haben jetzt nen Schweizer, nen Schweden und noch einen Brasilianer als Innenverteitiger.
Hmm, war da nicht 2007/08 mal was als wir ne Nationenauswahl im Abwehrverbund hatten :?
Der Rapha soll sich schon mal nen zusätzlichen Satz Torwarthandschuhe bestellen. Den werden
die Fäuste glühen. 

Beitrag von „Veteran“ vom 17. Juni 2012, 12:56

10https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/


Zitat von vizerekordmeister 

Wir haben jetzt nen Schweizer, nen Schweden und noch einen Brasilianer als
Innenverteitiger. Hmm, war da nicht 2007/08 mal was als wir ne Nationenauswahl im
Abwehrverbund hatten :? Der Rapha soll sich schon mal nen zusätzlichen Satz
Torwarthandschuhe bestellen. Den werden die Fäuste glühen. 

Der "Schweizer" und der "Schwede" sprechen allerdings perfekt deutsch. Und den Spruch
"Marco! Ball!" wird man nicht hören weil Rapha auf der Linie bleibt... 

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2012, 13:01

Zitat von vizerekordmeister 

Wir haben jetzt nen Schweizer, nen Schweden und noch einen Brasilianer als
Innenverteitiger. Hmm, war da nicht 2007/08 mal was als wir ne Nationenauswahl
im Abwehrverbund hatten :? Der Rapha soll sich schon mal nen zusätzlichen Satz
Torwarthandschuhe bestellen. Den werden die Fäuste glühen. 

Das hatten wir 06/07 auch! Und was sind wir da bekanntlich geworden?

Wenn er so spielt wie der Berti dann bin ich glücklich!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 17. Juni 2012, 13:05

Zitat von hattrick 

Willkommen Herr Blazek, ähm Charisteas, ach wie heißt der jetzt?
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"Gooooooooooooooooooooooooool !!! "

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juni 2012, 13:06

Zitat von vizerekordmeister 

Wir haben jetzt nen Schweizer, nen Schweden und noch einen Brasilianer als
Innenverteitiger. Hmm, war da nicht 2007/08 mal was als wir ne Nationenauswahl im
Abwehrverbund hatten :? Der Rapha soll sich schon mal nen zusätzlichen Satz
Torwarthandschuhe bestellen. Den werden die Fäuste glühen. 

Ich finde du solltest noch den Belgier Simons und den Argentinier Pinola in deine Aufzählung
aufnehmen, um ein wenig mehr zu dramatisieren. Die sprechen zwar genau wie Nilsson perfekt
deutsch (beim in Frankfurt aufgewachsenen Schweizer Klose ist das noch nicht mal
erwähnenswert), aber ein wenig Populismus schadet nie.

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2012, 13:07

Zitat von Vortex Surfer 

Ich finde du solltest noch den Belgier Simons und den Argentinier Pinola in deine
Aufzählung aufnehmen, um ein wenig mehr zu dramatisieren. Die sprechen zwar genau
wie Nilsson perfekt deutsch (beim in Frankfurt aufgewachsenen Schweizer Klose ist das
noch nicht mal erwähnenswert), aber ein wenig Populismus schadet nie.

Dann noch den Amerikaner Chandler und scheiße eine deutscher... Nämlich Plattenhardt... 

Beitrag von „Beda“ vom 17. Juni 2012, 13:10
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Seeeeeervus!
Zeig uns dein Heart of Couarage!

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juni 2012, 13:12

Zitat von Plerchi 

Dann noch den Amerikaner Chandler und scheiße eine deutscher... Nämlich
Plattenhardt... 

Aber Plattenhardt ist Schwabe  und dann noch der Hesse Balitsch

Beitrag von „Vv00t“ vom 17. Juni 2012, 13:14

Ach ist das immer wieder ernüchternd hier reinzuschauen.
Nicht etwa weil die Verpflichtung enttäuschend wäre, sondern weil die Reaktion des Forenvolks
einfach lächerlich ausfällt. 99% von uns kennen den Mann nicht, d.h. GARnicht, und trotzdem
ist er gleich eine "Billiglösung" oder es wird angedeutet dass dieser Spieler einen Wollscheid
nicht mal auf dem Papier ersetzen könne.... bevor er überhaupt in den Flieger gestiegen ist. Da
ist doch echt jedes Wort zu viel! 

PS Herzlich Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2012, 13:15

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/


Und der Korczowski aus Westfalen 

Beitrag von „weam“ vom 17. Juni 2012, 13:19

Herzlich Willkommen und viel Erfolg!

Beitrag von „Hellerla“ vom 17. Juni 2012, 13:23

torgefährlich scheint er aber net zu sein. Hat in den letzten beiden spielzeiten in rumänien in 62
spielen gerade mal 1 tor (+4 vorlagen) gehabt. wie soll das dann erst in der bundesliga werden,
wo ein sicherlich ganz anderes niveau vorherrscht?!

und das obwohl gerade hecking wert auf kopfballstarke verteidiger legt?

Klar, kenne den spieler nicht, aber begeisterung löst er bei mir jetzt nicht gerade aus, dazu ist
sein Werdegang zu wechselhaft!

Beitrag von „don saluste“ vom 17. Juni 2012, 13:28

Herzlich willkommen beim Club!!!

Also jetzt ein Kapitän von Rapid Bukarest find ich schon mal 'ne Hausnummer. :hoch:
So verkehrt finde ich das nicht. Macht außerdem einen ziemlich robusten Eindruck.
Und scheint mit vier Sprachen auch nicht gerade auf den Kopf gefallen zu sein.
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Fast mehr Gedanken würde ich mir darüber machen, wer denn an seiner Seite spielen soll.
Klose war allerdings anfangs letzte Saison auch ganz gut und ist mir ein bißchen zu schnell
in Ungnade gefallen. Nilsson ist ein sympathischer Typ, aber ich kann seine Leistung in der
Abwehr nicht einschätzen. Gegen Leverkusen war nur ein Spiel. Ob er noch so gut wie
ist wie er früher einmal war?

Beitrag von „pascal3001“ vom 17. Juni 2012, 13:29

Zitat von Hellerla 

und das obwohl gerade hecking wert auf kopfballstarke verteidiger legt?

Das ist das einzigste, was mich an der Sache etwas stört. Er ist sogar noch ein 1cm kleiner als
Maroh. Mal abwarten. Ich sehe ihm aber positiv entgegen.

Beitrag von „don saluste“ vom 17. Juni 2012, 13:32

Zitat von pascal3001 

Das ist das einzigste, was mich an der Sache etwas stört. Er ist sogar noch ein 1cm
kleiner als Maroh. Mal abwarten. Ich sehe ihm aber positiv entgegen.

10 mm kleiner 

Beitrag von „koehler“ vom 17. Juni 2012, 13:32
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Hallo beim Club!

Ich bin mir sicher dass wir ihn lange beobachtet haben und er scheint laut den Fotos und
Spielszenen ein Robuster und kämpferischer IV zu sein!

Beitrag von „Hellerla“ vom 17. Juni 2012, 13:33

Zitat von don saluste 

10 mm kleiner 

egal wie groß, aber torgefährlich scheint er nicht zu sein?!
hat man ja an wollscheid gesehen welche wichtigen tore von einem verteidiger kommen
können.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 17. Juni 2012, 13:38

Olá em Glubb! :hoch:

Beitrag von „Maggus“ vom 17. Juni 2012, 13:50

Willen beim glubb, mal schauen wie er sich so schlagen/entwickeln wird.

Manche reaktionen von manchen usern sind einfach nur 
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Beitrag von „chris75“ vom 17. Juni 2012, 13:52

Herzlich Willkommen beim Ruhmreichen,

und lass die ruhig von ner billig Lösung reden,
davon hatten wir die letzten Jahre schon einige,und die haben uns dank ihrer ablösen fast
saniert 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 17. Juni 2012, 14:03

.

Beitrag von „Totti“ vom 17. Juni 2012, 14:05

Ich weiß gar nicht, ob ich ihn jetzt sogar schon weniger als den Kiyo leiden kann. 

Spaß beiseite, herzlich Willkommen, zeigs allen und halt die Ohren steif.

Beitrag von „OPM“ vom 17. Juni 2012, 14:08

Jo, dann weiß man ja was in dieser Saison ansteht. 

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2012, 14:16
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Scheiße alter, voll der Wunderspieler aus der Wunderliga in Japan man der hats voll drauf der
bringt uns nicht nur weiter sonder direkt ins Champignonslig finale....

Scheiße alter, voll der drecks Verteidiger, der bei einem Europaweit renomierten Topclub nicht
nur Spielt sondern gar Kapitän und Stammspieler ist, WIE soll der uns nur Helfen mit seiner
geballten Erfahrung National und International... Seine 185 Ligaspiele und 8 Europaleaguespiele
bringen uns garnichts! Was hat sich Bader dabei nur gedacht. Warum kauft er nicht Mats
Hummels aus Dortmund? 

Beitrag von „KoZZe“ vom 17. Juni 2012, 14:17

Willkommen und viel Erfolg, " Spartacus"!

Sollte er der letzte Neuzugang sein, bleiben, müssten wir ja somit wohl komplett schuldenfrei
sein!?
2 Millionen für Neuzugänge, 7 für Wolle, gutes Ergebnis im abgelaufenem Jahr......usw.
Mal sehen wen wir nächste saison wieder verhökern müssen? 

Beitrag von „Plerchi“ vom 17. Juni 2012, 14:19

Zitat von KoZZe 

Willkommen und viel Erfolg, " Spartacus"!

Sollte er der letzte Neuzugang sein, bleiben, müssten wir ja somit wohl komplett
schuldenfrei sein!?
2 Millionen für Neuzugänge, 7 für Wolle, gutes Ergebnis im abgelaufenem Jahr......usw.

Mal sehen wen wir nächste saison wieder verhökern müssen? 
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Wir sind schon Schuldenfrei. Und könnten uns sogar noch einen Spieler leisten! Davon bin ich
fest überzeugt.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 17. Juni 2012, 14:23

willkommen beim glubb!

Beitrag von „Hellerla“ vom 17. Juni 2012, 14:25

Zitat von Plerchi 

Scheiße alter, voll der Wunderspieler aus der Wunderliga in Japan man der hats voll
drauf der bringt uns nicht nur weiter sonder direkt ins Champignonslig finale....

Scheiße alter, voll der drecks Verteidiger, der bei einem Europaweit renomierten
Topclub nicht nur Spielt sondern gar Kapitän und Stammspieler ist, WIE soll der uns nur
Helfen mit seiner geballten Erfahrung National und International... Seine 185 Ligaspiele
und 8 Europaleaguespiele bringen uns garnichts! Was hat sich Bader dabei nur
gedacht. Warum kauft er nicht Mats Hummels aus Dortmund? 

Finde die kritik an bestimmten usern einfach unangebracht!
Bader ist selbst verantwortlich was für eine erwartungshaltung an einen spieler da ist! Und es
gab schon auch Aussagen von ihm die auf einen "königstransfer" hingedeutet haben. Jeder
kann doch seine eigene meinung zu transfers haben. Ich glaube ebenso wenig wie manche
nunmal zweifel hegen kannst DU das gegenteil behaupten, insider in der rumänischen liga sind
wir wohl alle nicht.

Finde das forum manchmal wirklich intolerant, schließlich sollte ein forum ja ein "treffpunkt"
sein in dem verschiedene meinungen zusammenkommen. Scheinbar ist jegliches zweifeln an
Dingen die den Club betreffen jedoch unerwünscht...weil gleich darauf die "FoSI" an den Tag
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tritt...DDR lässt grüßen :runter:

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 17. Juni 2012, 14:27

Zitat von Plerchi 

Scheiße alter, voll der Wunderspieler aus der Wunderliga in Japan man der hats voll
drauf der bringt uns nicht nur weiter sonder direkt ins Champignonslig finale....

Scheiße alter, voll der drecks Verteidiger, der bei einem Europaweit renomierten
Topclub nicht nur Spielt sondern gar Kapitän und Stammspieler ist, WIE soll der uns nur
Helfen mit seiner geballten Erfahrung National und International... Seine 185 Ligaspiele
und 8 Europaleaguespiele bringen uns garnichts! Was hat sich Bader dabei nur
gedacht. Warum kauft er nicht Mats Hummels aus Dortmund? 

Rapid Bukarest ist also ein europaweit renommierter Topclub? Soso. Und was sagen 8 Europa
League - Spiele bitteschön aus? Auf die kommen Dominik Reinhardt und Beauchamp auch. Nur
weil manche User leichte Zweifel daran äußern, dass ein 29jähriger Brasilianer der in Rumänien
spielt, Wollscheid ersetzen kann, musst du diese Kritik nicht gleich ins Lächerliche ziehen. Man
kann den Transfer ja -sachlich formuliert- etwas kritisch sehen und den Spieler trotzdem
herzlich willkommen heißen, denn jeder Fan will dass der Spieler einschlägt.

Beitrag von „marcelinho“ vom 17. Juni 2012, 14:33

Zitat von Hellerla 

weil bader selbst dafür verantwortlich ist was für eine erwartungshaltung an einen
spieler da ist!
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Die angeblichen Äusserungen von Bader ("wir können zukünftig Transfers wie Bremen und
Stuttgart machen") -ich habe es nur hier im Forum gelesen, also nicht überprüft- habe ich nie
ernst genommen.

Denn Bremen wie Stuttgart stehen finanziell doch um einiges anders da als der Club.

Also wenn die Äusserungen tatsächlich von Bader so gefallen sind, sollte man Bader dafür
verantwortlich machen, nicht den Spieler.

Beitrag von „yellow“ vom 17. Juni 2012, 14:34

welcome!

29jähriger brasilianer, der in portugal, frankreich, griechenland und rumänien spielte, 4
sprachen spricht und zuletzt kapitän bei rapid bukarest war.

da haben wir wohl in zukunft international was vor?

Beitrag von „Hellerla“ vom 17. Juni 2012, 14:35

Zitat von marcelinho 

Die angeblichen Äusserungen von Bader ("wir können zukünftig Transfers wie Bremen
und Stuttgart machen") -ich habe es nur hier im Forum gelesen, also nicht überprüft-
habe ich nie ernst genommen.

Denn Bremen wie Stuttgart stehen finanziell doch um einiges anders da als der Club.
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Also wenn die Äusserungen tatsächlich von Bader so gefallen sind, sollte man Bader
dafür verantwortlich machen, nicht den Spieler.

natürlich...der spieler kann ja nichts dafür. jedoch fällt langsam auf das bader sich mit aussagen
regelmäßig weit aus dem fenster lehnt. etwas was er früher nicht getan hat...

Beitrag von „Anaerob“ vom 17. Juni 2012, 14:37

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Rapid Bukarest ist also ein europaweit renommierter Topclub? Soso. Und was sagen 8
Europa League - Spiele bitteschön aus? Auf die kommen Dominik Reinhardt und
Beauchamp auch. Nur weil manche User leichte Zweifel daran äußern, dass ein
29jähriger Brasilianer der in Rumänien spielt, Wollscheid ersetzen kann, musst du diese
Kritik nicht gleich ins Lächerliche ziehen. Man kann den Transfer ja -sachlich formuliert-
etwas kritisch sehen und den Spieler trotzdem herzlich willkommen heißen, denn jeder
Fan will dass der Spieler einschlägt.

Bei manchen Posts hat man aber genau nicht dieses Gefühl ... manche regen sich nur über ne
"Billiglösung" auf, was mit sachlicher kritik nix mehr zu tun hat ...

Ich kenne ihn nicht, hoffe er ist der Spieler, den Hecking sich vorstellt und bringt dann auch die
leistung, die ich mir von einem Führungsspieler in der IV erwarte ... macht er das, Respekt, alles
richtig gemacht ... macht er das nicht, ist Kritik sicherlich angebracht ...

Doch zunächst erst mal, Herzlich Willkommen bei einem der traditionsreichsten Clubs der BuLi

Hau dich rein und zeig was du kannst

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/


P.S.: Damit sind die Planungen abgeschlossen? Schreibt zumindest die AZ (ohne
entsprechendes Zitat eines Verantwortlichen!)

Beitrag von „ecce“ vom 17. Juni 2012, 14:38

Zitat von Hellerla 

natürlich...der spieler kann ja nichts dafür. jedoch fällt langsam auf das bader sich mit
aussagen regelmäßig weit aus dem fenster lehnt. etwas was er früher nicht getan hat...

Bader sprach von "Können", nicht von "müssen oder werden".

Angenommen der Santos ist wirklich so gut, warum sollte man dann zwingend 3 Mios
ausgeben, wenn man die bessere Lösung auf ablösefrei bekommt?!

Auf jeden Fall herzlich willkommen beim Glubb - zeigs Deinen (jetzt schon vorhandenen)
Kritikern.

Allerdings hätte ich auch nichts gegen einen weiteren IV einzuwenden, da mir unser Pelle
einfach etwas zu verletzungsanfällig ist.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 17. Juni 2012, 14:39

Willkommen beim Club...

Beitrag von „Altmeister“ vom 17. Juni 2012, 14:43
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Zitat 

Marcos Antonio schließt die Abwehrlücke
http://www.kicker.de/news/fuss…sst-die-abwehrluecke.html

Beitrag von „kop“ vom 17. Juni 2012, 14:48

Zitat von Hellerla 

...weil gleich darauf die "FoSI" an den Tag tritt...DDR lässt grüßen :runter:

Komm mal hier vorbei, gehe gerne mit dir durch den Stasi-Knast, evtl. lässt man dann solche
grundbescheuerten und völlig überzogenen scheiß Aussagen auch mal sein!

Natürlich darf jeder seine Meinung haben, wie aber schon ein paar geschreiben haben ist es,
wenn man schon so gerne "alle-dreck" ruft mehr die Adresse vom Manager und nicht vom
Spieler - aber hier sind ja nur die besten Fans der Welt.

Hat eigentlich Bader gesagt wir tätigen jetzt nur noch "Königstransfers" oder wir könnten diese
tätigen - weil dazu gehören ja immer zwei, oder? Und wenn es geht wäre auch nicht schlecht ne
Quelle zu haben bei der wir lesen können das es das jetzt war.

Beitrag von „Liminator“ vom 17. Juni 2012, 14:55

kennt ihr Kyriakos Papadopoulos ihr spielt bei schalke und ist auch nur 1, 83 groß und trotzdem
ist mir aufgefallen das er enorm kopfballstark und und bei standards immer gefährlich ist

fählt das nur mir auf oder bin ich der einzige 
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 17. Juni 2012, 14:59

Zitat von Liminator 

kennt ihr Kyriakos Papadopoulos ihr spielt bei schalke und ist auch nur 1, 83 groß und
trotzdem ist mir aufgefallen das er enorm kopfballstark und und bei standards immer
gefährlich ist

fählt das nur mir auf oder bin ich der einzige 

und ist ein guter "AB"räumer,... 

Beitrag von „Altmeister“ vom 17. Juni 2012, 15:02

Bin auf ihn echt gespannt, denn was man auf den Videoschnipseln so erahnen kann, ist er ein
grundsolider Verteidiger, der Ruhe und Souveränität ausstrahlt. Nimmt man die besagten
Szenen, scheint er am Boden und in der Luft zweikampfstark zu sein, daneben auch eine
ordentliche Grundschnelligkeit zu besitzen. Warum er bislang "nur" bei kleineren Vereinen
gespielt hat und häufig gewechselt ist, kann Gründe haben, die nicht unbedingt mit seinen
sportlichen Qualitäten zu tun haben. Z.B. Ende des Brasilianer-Hypes, Geldmacherei der
Berater, die schon erwähnte schwere Krankheit, deren Behandlung und Genesung, aus
letzterem resultierende Vorbehalte mancher Vereine wegen der Fitness des Spielers, das
mittlerweile erlangte Alter von 29 Jahren, wo mancher Verein dann lieber einen jüngeren
Verteidiger holt, etc. (mehr fällt mir auf die Schnelle nicht ein  )

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 17. Juni 2012, 15:04

Zitat von münchner clubfan 
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Sehr gute Verpflichtung sagt mein griechischer Freund.
(Er hätte erwartet, dass M.A. bei einer finanzkräftigeren Adresse landet)

Herzlich willkommen

PAOK Saloniki wollte ihn ja auch unbedingt wieder zurück haben....und das ist nicht die
schlechteste Adresse im griechischen Vereinsfußball.

Zumindest haben die häufiger International gespielt als der Club.....und zahlen vermutlich (
zumindest auf dem Papier ) mehr.

Ich könnte mir vorstellen, daß die generelle griechische Situation und die Seriösität deutscher
Clubs den Ausschlag gab.

Denn hier bei uns wird das, was man vereinbahrt, auch gezahlt !

Und zwar pünktlich.....diese Seriösität, las ich, spricht sich bei Profi`s mehr und mehr rum.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 17. Juni 2012, 15:27

Ich hätte es besser gefunden, wenn wir für den Spieler 3 Millionen gezahlt hätten. Dann nämlich

wären sicher alle restlos begeistert gewesen. Aber ablösefrei? Gehts noch? 

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 17. Juni 2012, 15:30
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Zitat von icetiger1968 

Ich hätte es besser gefunden, wenn wir für den Spieler 3 Millionen gezahlt hätten. Dann
nämlich wären sicher alle restlos begeistert gewesen. Aber ablösefrei? Gehts noch?

vieleicht bringt ER ja noch ein paar Euronen mit...?? 

Quatsch beiseite...
hoffe drauf, dass Er sich gut in die Mannschaft intregiert..

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 17. Juni 2012, 15:35

Zitat von hattrick 

Ja kommt dir dieser Transfer nicht auch als Notlösung vor? Mehr will ich damit nicht
sagen. Zum Sportlichen kann sich hier wohl keiner äußern, weil den Spieler wohl keine
Sau kennt. Also warten wir ab. Nur mit Spielern die kein Wort Deutsch sprechen bin ich
wenig begeistert, grad in der Abwehr, Stichwort Verständigung. Hat bei Blazek und Co
schon super geklappt. 

Findest du nicht, daß du dich widersprichst ?

Auf der einen Seite sprichst du von Notlösung....auf der anderen Seite gibst du zu, daß du den
Spieler nicht kennst !

Sicher, man wird hier im Forum immer kontroverse Meinungen haben und das ist auch ok.
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Warum jedoch wird ein Spieler, den hier keiner kennt, schon vorverurteilt ?!

Finde ich traurig und einfach nur schade.

Beitrag von „Totti“ vom 17. Juni 2012, 15:35

Oder wenn wir wie Stuttgart Superboenisch verpflichtet hätten!

Beitrag von „koehler“ vom 17. Juni 2012, 15:45

Zitat von Altmeister 

Bin auf ihn echt gespannt, denn was man auf den Videoschnipseln so erahnen kann, ist
er ein grundsolider Verteidiger, der Ruhe und Souveränität ausstrahlt. Nimmt man die
besagten Szenen, scheint er am Boden und in der Luft zweikampfstark zu sein,
daneben auch eine ordentliche Grundschnelligkeit zu besitzen. Warum er bislang "nur"
bei kleineren Vereinen gespielt hat und häufig gewechselt ist, kann Gründe haben, die
nicht unbedingt mit seinen sportlichen Qualitäten zu tun haben. Z.B. Ende des
Brasilianer-Hypes, Geldmacherei der Berater, die schon erwähnte schwere Krankheit,
deren Behandlung und Genesung, aus letzterem resultierende Vorbehalte mancher
Vereine wegen der Fitness des Spielers, das mittlerweile erlangte Alter von 29 Jahren,
wo mancher Verein dann lieber einen jüngeren Verteidiger holt, etc. (mehr fällt mir auf
die Schnelle nicht ein  )

Welche schwere Krankheit?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 17. Juni 2012, 15:46
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Krebs.

Beitrag von „Raeler“ vom 17. Juni 2012, 15:47

Zitat von Hamburger Clubfan 

Krebs.

Hat dann zumindest einen gestärkten Charakter!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 17. Juni 2012, 15:50

Zitat von Raeler 

Hat dann zumindest einen gestärkten Charakter!

Wer so etwas übersteht und nicht aufgibt, der muß einen starken Willen und Charakter
haben......die Krankheit mag auch seine etwas durchwachsene Vita erklären, denn sie wird ihn
mit Sicherheit zurückgeworfen haben.

Beitrag von „lego“ vom 17. Juni 2012, 15:51

So etz war ich 9 Wochen weg, in dieser Zeit habe ich kaum in die Zeitung geguckt, kaum Fern
gesehen und über unseren Ruhmreichen nicht allzuviel mitbekommen.
Sprich keine aussagen von Bader, Hecking oder unseren Forengöttern hier.

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/


als ich nun nach Hause kam und mich einen Abend lang über meinen Glubb informiert habe
(Abgänge, Zugänge, Finanzen etc) muss ich sagen dass ich sowas von baff war.
Positiv baff. Wir haben keine Millionen für alternte Superstars ausgeben, wir haben Spieler
gehen lassen (bis auf Maroh richtige entscheidungen) und Spieler geholt die Ihre Klasse in der
Bundesliga teils noch nie zeigen konnten, aber deren Namen mir bekannt waren. Auch der von
Marcos.

Ich freue mich, dass der Glubb, in meinen augen, eine starke, hoffnungsvolle Mannschaft für die
kommende Saison hat.

Und auch auf Marcos freue ich mich. Ich bin mir sicher er nutzt seine chance und zeigt was er
kann

So und nun werde ich laaaangsam meine rosarote Glubbbrille wieder aufsetzen 

Beitrag von „emilou“ vom 17. Juni 2012, 15:59

Hoffe, er bringt hier soviel Einsatz wie einstens sein Landsmann Breno. Viel Erfolg und
Gesundheit beim Glubb!!!

Beitrag von „Raeler“ vom 17. Juni 2012, 16:08

Zitat von emilou 

Hoffe, er bringt hier soviel Einsatz wie einstens sein Landsmann Breno. Viel Erfolg und
Gesundheit beim Glubb!!!

Ob er auch mit so viel Feuer spielt? 
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Juni 2012, 16:09

Nix gegen den Mann, aber ich denke er ist mehr oder weniger die preiswerte Notlösung, da
man andere Kandidaten aus der BL oder anderen, stärkeren Ligen nicht verpflichten konnte...
Hoffe hier wurde nicht am falschen Ende gespart. Man wirds sehen ...
Baders Spruch "Wir freuen uns, dass wir einen Innenverteidiger mit internationalem Format für
den 1. FC Nürnberg gewonnen haben" ist mE nur das übliche Gelabere u. sagt erstmal garnix
aus.

Beitrag von „Totti“ vom 17. Juni 2012, 16:10

Achso.

Beitrag von „Altmeister“ vom 17. Juni 2012, 16:38

Zitat von Zarate_66 

Nix gegen den Mann, aber ich denke er ist mehr oder weniger die preiswerte
Notlösung, da man andere Kandidaten aus der BL oder anderen, stärkeren Ligen nicht
verpflichten konnte... Hoffe hier wurde nicht am falschen Ende gespart. Man wirds
sehen ...
Baders Spruch "Wir freuen uns, dass wir einen Innenverteidiger mit internationalem
Format für den 1. FC Nürnberg gewonnen haben" ist mE nur das übliche Gelabere u.
sagt erstmal garnix aus.

Warum soll es immer nur an uns liegen, wen ein Spieler nicht kommen will? Man war ja an
Pogatetz interessiert, aber sobald Vereine wie WOB (LEV, Bauern, BVB) einsteigen, können wir
uns so einen Spieler einfach nicht mehr leisten. Das wird sich im Übrigen auch in den nächsten
Jahren nicht ändern und hat mit Sparen "am falschen Ende" nichts zu tun.

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2012, 16:41
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Wieso gehst du auf des Gefasel noch ein?

Beitrag von „wackeln“ vom 17. Juni 2012, 16:41

Zitat von Zarate_66 

Nix gegen den Mann, aber ich denke er ist mehr oder weniger die preiswerte
Notlösung, da man andere Kandidaten aus der BL oder anderen, stärkeren Ligen nicht
verpflichten konnte... Hoffe hier wurde nicht am falschen Ende gespart. Man wirds
sehen ...
Baders Spruch "Wir freuen uns, dass wir einen Innenverteidiger mit internationalem
Format für den 1. FC Nürnberg gewonnen haben" ist mE nur das übliche Gelabere u.
sagt erstmal garnix aus.

Ich glaube, es gab genau einen Kandidaten, den man aus der Bundesliga nicht verpflichten
konnte, nämlich Pogatetz. Und der Mark Anton hier war offensichtlich schon vorher ins Visier
geraten, so dass man jetzt ziemlich schnell alles fix machen konnte. Also keine Notlösung,
sondern die erste Alternative. Aber es bleibt natürlich als negativer Beigeschmack, dass er
keine Ablöse kostet... Nebenbei wurde auch die Legende vom Mindestmaß von 1,90 für IVs bei
Hecking zerstört. Obwohl, er ist ja offensichtlich tatsächlich ziemlich kopfballstark (im
Gegensatz zu dem besten IV der ersten zweiten Liga).
Hoffentlich versteht er sich mitm Pino, der wird ihn wohl bei uns integrieren dürfen/müssen. Na,
beim Breno hätt ers ja auch langfristig hingekriegt, denk ich mal.
Kurz zusammengefasst: Fico muito satisfeito. Bem-vindo!

Beitrag von „Altmeister“ vom 17. Juni 2012, 16:44

Zitat von hoeschler 

Wieso gehst du auf des Gefasel noch ein?

Langeweile bis zum Länderspiel. 
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Beitrag von „clubbaer“ vom 17. Juni 2012, 16:46

Zitat von Glubberer1987 

Die von mir erwartete Billiglösung, da man niemand anderes (wie z.B. Pogatetz)
verpflichten konnte.

so wie maroh für köln

solltest du damit meinen, das maroh doch nichts taugt ? 

Beitrag von „hoeschler“ vom 17. Juni 2012, 16:48

Zitat von Altmeister 

Langeweile bis zum Länderspiel. 

Okay, es sei dir verziehen.

Mal schauen, wieviele Leute noch das Wort "Notlösung" knappe 11 Wochen vor Saisonbeginn in
den Mund nehmen.

Beitrag von „OPM“ vom 17. Juni 2012, 16:49
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wie ihr pappnasen den alle an die wand nageln werdet sobald er EIN schlechtes spiel gemacht
hat...und wenn es nur das abschiedsspiel von marek ist.

ich bin vielleicht zu pessimistisch, aber sich teilweise einen runterholen auf einen brasilianer
aus einer 2.-klassigen europäischen liga der noch nie wirklich bleibenden eindruck hinterlassen
hat ist doch schon extremer optimismus, oder?

hab das gefühl das der großteil glücklich ist das die ratespiele vorbei sind, egal wer es letztlich
geworden ist 

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 17. Juni 2012, 16:50

Zitat von hoeschler 

Okay, es sei dir verziehen.

Mal schauen, wieviele Leute noch das Wort "Notlösung" knappe 11 Wochen vor
Saisonbeginn in den Mund nehmen.

Strichliste...???

Beitrag von „El Molotov“ vom 17. Juni 2012, 17:24

Zitat von OPM 

wie ihr pappnasen den alle an die wand nageln werdet sobald er EIN schlechtes spiel
gemacht hat...und wenn es nur das abschiedsspiel von marek ist.

34https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/


ich bin vielleicht zu pessimistisch, aber sich teilweise einen runterholen auf einen
brasilianer aus einer 2.-klassigen europäischen liga der noch nie wirklich bleibenden
eindruck hinterlassen hat ist doch schon extremer optimismus, oder?

hab das gefühl das der großteil glücklich ist das die ratespiele vorbei sind, egal wer es
letztlich geworden ist 

Wie ich Pappnase das sicher nicht machen werde.
Wie du Nichtpappnase aber natürlich viel informierter bist als alle anderen hier.
Und wenn ein "er war Kapitän und Stammspieler, das ist doch mal gut" oder ein "er hat nen
starken Charakter" oder einfach ein "ich will ihn erst mal spielen sehen bevor ich ihn scheiße
finde" für dich ein drauf runter holen ist, dann mag das wohl so sein. Bin ich halt sogar ne
Nymphomanenpappnase.... 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 17. Juni 2012, 17:44

schöner name. hoffen wir mal, dass er genauso schön verteidigen kann...

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 17. Juni 2012, 18:07

Zitat von OPM 

wie ihr pappnasen den alle an die wand nageln werdet sobald er EIN schlechtes spiel
gemacht hat...und wenn es nur das abschiedsspiel von marek ist.

ich bin vielleicht zu pessimistisch, aber sich teilweise einen runterholen auf einen
brasilianer aus einer 2.-klassigen europäischen liga der noch nie wirklich bleibenden
eindruck hinterlassen hat ist doch schon extremer optimismus, oder?
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hab das gefühl das der großteil glücklich ist das die ratespiele vorbei sind, egal wer es
letztlich geworden ist 

Wenn mal eine Transferperiode vorüberginge, in der von dir nicht voller Sorge mahnend darauf
hingewiesen wird, wie ungenügend unsere Neuzugänge doch sind, würde glatt was fehlen. Jetzt
fehlt nur noch Clubi der ins gleiche Horn stößt.

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 17. Juni 2012, 18:10

Welcome ! Schön die Fürther wegputzen und du machst dich zur Legende  Gute Kauf denke
ich.

Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 17. Juni 2012, 18:33

Zitat von wackeln 

Ich glaube, es gab genau einen Kandidaten, den man aus der Bundesliga nicht
verpflichten konnte, nämlich Pogatetz. Und der Mark Anton hier war offensichtlich
schon vorher ins Visier geraten, so dass man jetzt ziemlich schnell alles fix machen
konnte. Also keine Notlösung, sondern die erste Alternative. Aber es bleibt natürlich als
negativer Beigeschmack, dass er keine Ablöse kostet... Nebenbei wurde auch die
Legende vom Mindestmaß von 1,90 für IVs bei Hecking zerstört. Obwohl, er ist ja
offensichtlich tatsächlich ziemlich kopfballstark (im Gegensatz zu dem besten IV der
ersten zweiten Liga).
Hoffentlich versteht er sich mitm Pino, der wird ihn wohl bei uns integrieren
dürfen/müssen. Na, beim Breno hätt ers ja auch langfristig hingekriegt, denk ich mal.
Kurz zusammengefasst: Fico muito satisfeito. Bem-vindo!
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Geiler Post! :hoch:

Mit Brasilianern sind wir sooo schlecht nie gefahren. Cacau, Breno und Glauber war doch top.

Beitrag von „Mar“ vom 17. Juni 2012, 18:39

Zitat von wackeln 

Ich glaube, es gab genau einen Kandidaten, den man aus der Bundesliga nicht
verpflichten konnte, nämlich Pogatetz. Und der Mark Anton hier war offensichtlich
schon vorher ins Visier geraten, so dass man jetzt ziemlich schnell alles fix machen
konnte. Also keine Notlösung, sondern die erste Alternative. Aber es bleibt natürlich als
negativer Beigeschmack, dass er keine Ablöse kostet... Nebenbei wurde auch die
Legende vom Mindestmaß von 1,90 für IVs bei Hecking zerstört. Obwohl, er ist ja
offensichtlich tatsächlich ziemlich kopfballstark (im Gegensatz zu dem besten IV der
ersten zweiten Liga).
Hoffentlich versteht er sich mitm Pino, der wird ihn wohl bei uns integrieren
dürfen/müssen. Na, beim Breno hätt ers ja auch langfristig hingekriegt, denk ich mal.
Kurz zusammengefasst: Fico muito satisfeito. Bem-vindo!

Danke 

Beitrag von „c0da“ vom 17. Juni 2012, 18:44

Also ich kenne den Spieler nicht, im Gegensatz zu manch anderen hier. Von daher erlaube ich
mir vorab kein Urteil und hoffe das er die Lücke, die Wollscheid hinterlassen hat, einigermassen
schliessen kann.
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Finde es sehr gut das der Kader jetzt schon mehr oder weniger fix ist, das sah in den
vergangenen Jahren ganz ander aus. Das gibt uns Planungssicherheit und aufgrund des
Ablösefreien Transfers noch Spielraum für weitere Verpflichtungen, sollte noch nachgebessert
werden müssen.

Die Vorbereritung kann beginnen. Freu mich schon riessig auf die neue Saison!

Beitrag von „MichaE“ vom 17. Juni 2012, 18:47

Hab mir gerade mal seine Historie angesehen: Nach seiner Krankheit hat er ab Januar 2010 so
gut wie JEDES Spiel (bis auf 2 Spiele) 90 Minuten gespielt...und das über 2,5 Jahre, davon eine
halbe Saison Lissabon.... das erscheint mir sehr konstant, zuverlässig, und absolut nicht
verletzungsanfällig. In der Saison 10/11 fehlte er keine einzige Minute durch die ganze Saison!
2011/12 bis auf 2 Spiele auch komplett durchgespielt. Das ist schon ne Marke...

Beitrag von „Powerbag“ vom 17. Juni 2012, 19:01

Zitat von Zarate_66 

Nix gegen den Mann, aber ich denke er ist mehr oder weniger die preiswerte
Notlösung, da man andere Kandidaten aus der BL oder anderen, stärkeren Ligen nicht
verpflichten konnte... Hoffe hier wurde nicht am falschen Ende gespart. Man wirds
sehen ...
Baders Spruch "Wir freuen uns, dass wir einen Innenverteidiger mit internationalem
Format für den 1. FC Nürnberg gewonnen haben" ist mE nur das übliche Gelabere u.
sagt erstmal garnix aus.

hoffen wir mal dass er das "internationale Format" nicht nur dadurch hat dass er jedes Jahr in
nem anderen Land bei nem anderen VErein gespielt hat,  oder dadurch dass er mal
Europaleague gespielt hat? DEnn nach letzterem Kriterium hat zum Beispiel unser ehemaliger
Spieler Ralf Schmidt oder wie der hiess, auch internationales Format, denn der hat auch mal
gegen Everton gespielt 
also hoffen wir mal dass er uns positiv übverrascht und auch LEISTUNGSMÄSSIG interantionales
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Format hat 

39https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12633-marcos-antonio-elias-santos-4/

